



# 竹田けい2024活動日記



「当選証書の授与」

支援していただいた皆様の思いを胸に  
全力で取り組む決意を改めました。



「布野ブルースカイ招待試合」

布野ブルースカイ準優勝されました。  
皆さん、お疲れ様でした。



「川地区 葉ボタン市」  
太鼓の演舞や物販などで賑わいがありました。



「君田町川とひまわり祭り」



「連合広島列島クリーンキャンペーン」



「6月議会にて一般質問」

緊張の中、初めての一般質問を行い、地域課  
題、子育て支援、医療の充実を訴えました。



「布野センターcafe」

児童クラブの子供たちが落語や  
けん玉の発表をされました。



「みよし商工まつり」

市議会ブースではアンケート  
トやクイズも賑わいました。



「日影館高校3年生との意  
見交流会」

いただいた意見を真摯に受  
け止め、行動していきます。



「布野小・長江小交流事業」  
中村憲吉記念文芸館にて



2025年1月15日

第11号

発行所：竹田けい後援会

発行責任者：升井 紘

# 竹田けい後援会だより

## 【12月定例会 一般質問を行いました】

### 12月定例会報告

11月29日から12月13日まで12月定例会が開催されました。12月定例会では、条例改正、工事請負契約、補正予算など、21本の議案が提案・議論されました。

また、「有害鳥獣対策の強化」「学校給食の無償化」などの意見書が採択されました。

#### 【竹田けい一般質問の概要】

- ① 十日市小学校・中学校建て替えに伴う進捗状況について、地域・生徒・保護者会など関係者との十分な協議を求める。
- ② 学力重視の教育ではなく、子どもが、健やかに過ごしていける教育環境の充実を求める。
- ③ 地域にとって、学校は重要な存在であり、コミュニティスクールの取り組みは、地域の活性化に繋がっている。「三次市立小中学校の在り方」を検討するうえで、安易に統廃合を進めてはならない。
- ④ 放課後児童クラブが、安心して利用できるよう、保護者と密接な情報提供が重要である。また、児童指導員の働き方、処遇改善を求める。

⑤ 市役所、中央病院とも人員不足の状況と認識している。来年度にむけ、人員確保の取り組み状況を伺う。

#### 「こんなことが決まりました」（二部抜粋）

○三次市みよし運動公園の運動広場の人工芝化による利用料金が見直しされました。

○三次市甲奴健康づくりセンターの使用料等が見直しされました。

○君田学校給食共同調理場及び三和学校給食共同調理場を三次市学校給食センターに統合することに伴い条例が一部改正されました。

#### 2024年を振り返って

4月の三次市議会議員選挙においては、「住みやすい・働きやすい・子育てしやすい三次市」を訴え、「竹原たかよし」さんからバトンを引き継ぎ、皆さまのご支援で三次市議会の場へ送り出させていただきました。

一年間、色々な場所へ伺い、皆さまの声を聞かせていただきました。引き続き、様々な課題がありますが日常の不安や悩みを一つでも多く解決できる取り組みでいきますので、どうぞよろしくお願い致します。



ホームページ



Facebook



Instagram



SNSにて活動報告、発信中！



一般質問する「竹田けい」